



Regionaljournal Steiermark



Wohnhaus nach Gasgeruch evakuiert

Sonntagnachmittag erstattete ein Kunde einer Bankfiliale die Anzeige, dass er im Foyer der Bank vermutlich Gasgeruch wahrgenommen hätte.

Gegen 12.45 Uhr erstattete der Bankkunde bei der Freiwilligen Feuerwehr Knittelfeld die Anzeige, worauf diese sofort mit drei Fahrzeugen und 18 Personen zum Einsatzort ausrückte.

Mitglieder der Feuerwehr verständigten unmittelbar darauf die Polizeiinspektion Knittelfeld. Am Einsatzort konnte nicht sofort eruiert werden, ob es sich tatsächlich um einen Gasaustritt handelte. Da sich im Objekt jedoch eine Gasleitung befand, wurden Sicherungsmaßnahmen getroffen. Die über der Bankfiliale wohnenden sechs Personen wurden ersucht das Objekt vorübergehend zu verlassen, die Polizisten sperrten den unmittelbaren Bereich um die Bank ab.

Zusätzliche Unterstützung bekam die Feuerwehr Knittelfeld durch die Energie Steiermark, die ebenfalls Gasmessungen durchführte. Dabei wurde festgestellt, dass es sich nicht um Gas handelte. In der Bankfiliale wurde danach ein schadhafter Heizstrahler vorgefunden, aus dem Heizöl ausgelaufen war.

